

Côte d'Azur | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

6 Pièces

420 m²

Réf. CA6-863

4 750 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

La Villa Balleroy à Cannes : une prestigieuse demeure historique construite au 19ème siècle et dont le cachet d'époque a été entièrement conservé. Cette luxueuse maison de maître se situe à quelques minutes du centre-ville de Cannes, des plages et des commerces, au sein d'un domaine privé au coeur duquel Histoire et Architecture se mêlent avec élégance depuis des siècles. Exposée plein Sud, cette superbe propriété historique - ancienne demeure de la Marquise de Balleroy, du Prince de Bourbon de Parme et de Christiane - offre une belle surface de 420 m², bâtie sur un ravissant jardin d'environ ...

The Villa Balleroy in Cannes: a prestigious historic residence built in the 19th century and whose period character has been fully preserved. This luxurious mansion is located a few minutes from the city center of Cannes, the beaches and the shops, within a private domain in the heart of which History and Architecture have been blending with elegance for centuries. Facing south, this superb historic property - former residence of the Marquise de Balleroy, the Prince of Bourbon de Parme and Christiane - offers a beautiful surface area of 420 m², built on a delightful garden of around 1800 m² ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

